
開催日:令和４年１２月１３日(火）

通告順 質問者 件　　名 要　　　旨

①利用者増への取り組みなど、考えを伺う。

②各バス停の除雪対応について伺う。

① 町営バスの更新は 町営バス浦臼滝川線のバス車両の更新が必要と考えるが。

② マイナンバーが保険証に
浦臼診療所と浦臼歯科診療所におけるカードリーダー導入の現状と町の考

えは。

③
コロナ禍におけるマスク対

応

学校の屋内外でのマスク着用緩和と、11月29日文部科学省の給食における

黙食解除の通達について、浦臼町の各学校でのそれぞれ指導と対応、また

今後は。

④
ALT（外国語指導助手）に

ついて

雇用体系の見直しなど必要と考えるが、浦臼町のALTの雇用の現状、今後

の雇用についての考えは。

3
４　番

東藤晃義議員
① 町長

今後の公園整備をおきかせ

いただきたい

樹木の剪定やキャンプ場の拡張、ホタルの住みやすい環境整備などはどう

か。今後の整備についての考えは。

①今年度の学級閉鎖の現状は。学校設置者として町は、学級閉鎖・臨時休

業の範囲や条件について公表する必要は。

②休業期間中のオンライン授業などＩCTを活用しているか。

③子どものマスク着用についての考えは。

①事前に懇談の内容を公表することで、町民は興味を持てるのでは。

②町長の公約を実現するための指標を示し事業の進捗状況を公表すべきで

は。

③昨年と同じ要望が出ていたが、ニーズに応えられない、変わらないから

行くのをやめた人もいるのでは。

①肥料費高騰に対して、町の支援をお願いしたい。

②町の地力増進施設において堆肥を生産し、町民に還元しては。

③持続可能な産地の維持や活性化に、生産者やJAと連携してITや交流サイ

ト（SNS）の活用を。

④水田活用の直接支払交付金についてJAと情報を共有し正確な情報を提供

することが町の重要な仕事では。

⑤新規就農者対策について。

5
７　番

牧島良和議員
① 町長

住民税均等割課税世帯への

支援について
非課税世帯だけではなく、均等割課税世帯に町単費での支援を求める。

①新規作物導入（ソフト）事業種苗費導入補助ではニンニクは一品種の助

成となっている。他品種の助成の扱いは。

②若手農業者チャレンジ応援補助金と助成内容の一部が重複するように思

う。今後も並行して事業を継続するのか。

③新規就農者に対する支援項目の追加は行わないのか。

①町内の現在の農業法人数は。

②町内の農業後継者減少に対する考えは。

③農業法人化へ向けての考えは。

④町内独自で法人化に対する講習会の実施を求める。

②
子育て支援宣言の町を求め

る
子育て支援を宣言し、町への移住、定住を促進してみてはいかがか。

裏ページにつづきます

6
１　番

髙田英利議員
① 町長

浦臼町農業活性化支援事業

補助金について

7
８　番

中川清美議員

①

町長

農業法人設立講習会の開催

の考えは

小中学校における新型コロ

ナウイルス感染対策の考え

方

② 町長 町政懇談会の在り方

③ 町長
持続可能な農業を維持する

ために町の支援を

2
６　番

静川広巳議員

町長

教育長

4
５　番

折坂美鈴議員

① 教育長
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1
２　番

野崎敬恭議員
① 町長

路線バスの利用者増とバス

停の除雪について
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①公共交通全路線の利用状況は。

②乗合タクシーの当日予約について、改善策は。

③運行状況や運行時間等、今後改善することは。

② 教育長
中学生の部活動の地域移行

について
部活動の現状と、今後の地域移行に向けた対応への年次計画は。

答弁者

8
３　番

 柴田典男議員

① 町長
公共交通と乗合タクシーに

ついて


